



3年生のみなさん 1、2年生のみなさん 受験は団体戦！ 普段の勉強も期末テストも団体戦！

高校受験（期末テスト）当日、あなたはあなただけの力を頼りにテストを受けます。テスト時間中に助けてくれる人はいません。そう考えると、受験やテストの結果は個人の努力だけで決まってしまうような気がすると思います。しかし、実はそうではありません。卓球やテニス、柔道、剣道などの個人競技を考えてみてください。これらの競技は、大会当日は個人の実力で戦うしかありません。しかし、それまでの練習の日々は違います。チーム内に上手い人がいると上達ははやくなります。練習に集中する仲間が多いと、チーム全体の集中力が高まります。どんなチームで練習をするのかによって、個人の大会の結果は大きく変わってくるのです。受験やテストも一緒だと思います。どんなクラスで勉強をするのかによって、あなたの受験（テスト）の結果が変わる可能性があるのです。授業中に集中して先生や仲間の話が聞けるクラスでは、勉強が分からなくなる可能性が減少します。互いに教え合いができるクラスでは、教える側はより理解が深まり、教えられる側はわからないところが解決します。2分前着席ができ、授業の準備がきちんとできているクラスは1年間で20～30時間近くの時間を得するそうです。期末テスト前に、「昨日4時間も勉強に頑張った」「あー負けた、私は3時間だった」というプラスの会話が多いクラスでは自然に勉強時間が増えます。しかし、「まだ全然宿題してないわ」「俺も、俺も」、「今回は数学あきらめた」「俺は理科」等のマイナスの会話が多いクラスでは、頑張っていないことに安心する人が増え、じわじわと成績が落ちてきます。さてみなさんは、これから自分たちの学級をどんなクラスにしていきたいのか？ 再度話し合ってみる時期がきているのではないのでしょうか。



生徒会役員選挙 ～3年生の先輩たち これからは僕たちが湯梨浜中を引っ張っていきます～

先週の火曜日、生徒会役員選挙が行われました。今後は2年生を中心とした生徒会運営が行われていくのですが、その最も核となる生徒会長、副会長を決定するための選挙です。立候補した全員が湯梨浜中学校に対する熱い思い、理想の生徒会について語ってくれました。演説を聞いていて、2年生たちが、きっと3年生の頑張りを受け継いでくれるものと感じました。



<選挙結果>

生徒会長 山田晃大
生徒副会長 濱崎風華 杉本凜空

感動的だった中文祭の様子をホームページで紹介しています。ぜひご覧ください。

ホームページで日々の学校生活の様子を紹介しています。

<https://www.torikyo.ed.jp/yurihama-j/>

